

7.12.84

# Die Grünen im Landkreis: „Stammtische bewähren sich“

## Neue Sprecherin in Jahresversammlung gewählt

**Landkreis (ea)** – Im Gasthof „Post“ in Peißenberg fand die diesjährige Hauptversammlung der Grünen im Landkreis statt. Auf der gut besuchten Versammlung ging es vor allem um eine Bilanz der Tätigkeit in diesem Jahr und die Wahl des Vorstandes. Neue Sprecherin des Grünen Kreisverbandes ist Birgit Hammer (Etting), Schriftführer ist Günther Urban (Weilheim), für die Finanzen ist Fanny Klatt (Weilheim) zuständig. Die Pressearbeit teilen sich Monika Propach (Weilheim), Cornelia Roth (Weilheim) und Birgit Hammer. Ansprechpartner und „Briefkasten“ für den Raum Schongau/Peiting ist Günther Scheybal (Peiting).

Monika Propach berichtete von ihrer Arbeit im Weilheimer Stadtrat, in dem sie bisher eine Reihe verschiedener Anträge gestellt habe. Für den Kreistag in-

formierten die beiden Kreistagsmitglieder der Grünen Michael Sendl (Peißenberg) und Josef Albrecht (Oderding).

Es folgten eine Aussprache über die Anträge der Mandatsträger und die Tätigkeit des Kreisverbandes. Bewährt hatten sich die Stammtische zu inhaltlichen Themen mit Referenten, wie sie in Penzberg durchgeführt wurden. Auch die Weilheimer Grünen wollen ihre Stammtische vermehrt so gestalten.

Jeder, der an bestimmten inhaltlichen Themen Interesse oder Kenntnisse hat und die Arbeit der Grünen im Weilheimer Stadtrat oder im Kreistag unterstützen möchte, wird gebeten, sich an die Grünen zu wenden. Ein „Grünes“ Büro wurde bei Fanny Klatt, Weilheim, Trift-hofstr. 47, Tel.: 08 81/34 12 eingerichtet.

Als bisheriger Sprecher des

Grünen-Kreisverbandes erklärte Klaus Adler, daß sich der Kreisverband der Grünen keineswegs vom Hohenpeißenberger Stadtrat und Redakteur der Zeitung „Oha“, Klaus Schuster, distanziert habe. Er habe lediglich die Auskunft gegeben, daß Klaus Schuster kein Mitglied der Grünen sei. Kurz wurde auf der Jahreshauptversammlung die Frage eines bundesweiten Zusammengehens der Grünen mit der SPD besprochen, da dies eines der Hauptthemen der Bundesversammlung der Grünen in Hamburg vom 7. – 9. Dezember sein wird.

Grundsätzlich seien die Grünen zu einer Zusammenarbeit bereit, entscheidend sei dafür aber, ob bei einer Tolerierung oder eventuell auch einer Koalition die wesentlichen Grundsätze und Ziele der Grünen erhalten werden könnten.



Der Kreisvorstand der Grünen (sitzend): Monika Propach-Voeste (Öffentlichkeitsarbeit), Günther Scheybal (2. Sprecher und zuständig für den Raum Schongau); stehend von links: Fanny Klatt (Kassier und „Grünes Büro“), Cornelia Roth (Pressesprecherin), Birgit Hammer (Vorstandssprecherin), Günther Urban (Schriftführer).

(Foto: Fusaro)